

Las deportistas, que la semana pasada se coronaron campeonas de su categoría en la final Federada de Puerto Varas, ya tenían asegurado su cupo a Paraguay tras los dos controles clasificatorios nacionales de Nueva Imperial y Santiago. Las gimnastas parten así este lunes 27 de noviembre al torneo sudamericano que se extenderá hasta el próximo 4 de diciembre en Asunción. En efecto, al igual que los representantes chilenos de los panamericanos y parapanamericanos, vestirán los colores del Team Chile. El problema: sus propias familias debieron costear el uniforme, así como los pasajes, estadía, inscripción, mallas y viáticos de los entrenadores, entre varios otros gastos.

Las gimnastas pertenecen al Club Nacional de Gimnasia de Villa Alemana, institución que por tercer año consecutivo participa de esta instancia. El conjunto nacional AC3 (10 a 12 años) -compuesto por Trinidad Sepúlveda, Pascuala Molina, Isabella Farfán, Fernanda Aldunate, Agustina Suzarte, Amanda Ávila- competirá en manos libres y clavas. Mientras que las AC4 (13-14) -Grazia Pedemonte, Agustina Sepúlveda, Isidora Sepúlveda, Florencia Cueto, Martina Fernández y Sofía Vallejos- lo harán en cuerdas y balón.

Anuncio Patrocinado

Las jóvenes entran en las dependencias del club entre 5 a 8 horas diarias, jornadas que se han intensificado estas últimas semanas. "Los semestres se cierran antes, corres con ellas desde las clases a los entrenamientos, se pierden cumpleaños, graduaciones e incluso viajes de estudio; pero es lo que aman y uno como familia las apoya. Lo que da pena es que no reciban ayuda estatal; para las familias es muy pesado, acá estamos vendiendo rifas para verlas cumplir su sueño, de hecho nuestra hija viaja sola", afirma Fabiana Rodríguez-Pastene, apoderada de Grazia Pedemonte.

El entrenador del club, Enrique Hidalgo, destaca al talento local: "Es tercer año consecutivo que los conjuntos del Club Nacional son los representantes de Chile en estas categorías para ir a los Sudamericanos. Las últimas dos veces, hemos estado en el podio, lo que confirma que estamos haciendo las cosas bien y que el nivel es muy alto", concluye.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Jóvenes de la región representan a Chile en el Sudamericano de Gimnasia Rítmica

Jóvenes de la región representan a Chile en el Sudamericano de Gimnasia Rítmica



Jóvenes de la región representan a Chile en el Sudamericano de Gimnasia Rítmica



Jóvenes de la región representan a Chile en el Sudamericano de Gimnasia Rítmica



Jóvenes de la región representan a Chile en el Sudamericano de Gimnasia Rítmica

y tú, ¿qué opinas?